

## 豊橋市国際交流協会会長賞スピーチ

### 部活大好き

栄小学校6年 椎名さら (国籍: ブラジル、1999年来日)

今年私が入っている部活は二つあります。それは陸上とカラーガードです。私が陸上部を選んだのは、もっと速く走れるようになりたい、もっと運動がしたいというのが理由です。でも練習は二ヵ月間だけです。もう一つにカラーガード部は一年中練習があるので選びました。私は5年生から続けていて、部長にも選ばされました。

私の陸上部での種目はハーダルでした。ハーダルを速く飛ぶためには、体を柔らかくしなければなりません。私はそのために家でもストレッチをやっています。毎日続けて、もっと速く走れるようにしたいです。練習は辛いので、1人でやっていると長続きしません。みんなと一緒にやると厳しい練習も頑張ることができました。



### 小さなことを楽しもう

浜松市外国人英語指導助手 エマ ニコールズ  
(国籍:オーストラリア、2009年来日)

こんにちは。私はエマと申します。よろしくお願いします。出身はオーストラリアのブリスベンです。今年の3月から浜松でALTの仕事をしています。日本大好きです。

今日は、スピーチの時間が短いので、小さなことについて話したいと思います。私のスピーチのテーマは「小さなことを楽しもう」です。

皆さんはティムタムというビスケットをご存知ですか。ちょっと説明したいと思います。ティムタムというのはオーストラリアの有名なチョコレートビスケットです。私の考えでは、オーストラリアの特別な文化だと思います。ティムタムはオーストラリアのイメージになりました。二つのモルトチョコレートビスケットの間に美味しいチョコレートクリームがあって、ビスケットの周りにチョコレートがコーティングされています。なめらかなチョコレートは口の中で溶けます。本当に美味しいですよ!

浜松に来る前に、大学で勉強したり、両親と一緒に住んだりして、いい友達もたくさんいました。しかし、日本に来てから、新しい生活をしなければなりません。日本では何も不自由なく生活できますが、時々オーストラリアの生活や文化を懐かしく思います。ホームシックになるとき、ティムタムを食べるとすごく癒されます。私とオーストラリア人のルームメイトはいつもティムタムをたくさん買ひだめしています。

でも、どうしてこの小さなビスケットが私にこんなに大切なのでしょうか。これについて、やっと分かりました。ティムタムというもの自体が大切なものじゃない。大切なのは、日本にいながら少しオーストラリアの生活を楽しめることだと思いました。

最近、こんな話を聞きました。

哲学の先生はクラスの前に立って、学生たちに瓶をみせました。その瓶にたくさんゴルフボールが入っていました。先生はみんな

私は中学校へ行つても陸上部に入って、運動を続けたいです。そして辛いときも頑張つていけるように心を鍛えたいです。

もう一つのカラーガード部は年に2回発表会があります。運動会と学習発表会です。4年生から6年生まで20人くらいで音楽に合わせて大きな旗を振つて踊ります。私は5年生の時、先輩に分からぬ動きを教えてもらって、よく踊れるようになりました。私も踊りの分からない人に丁寧に教えています。踊りの動きは自分たちで考えます。部長として、みんなの意見をまとめたり、チーム全体のことを考えてしっかりやりたいです。

二つの部活をやっていて一番大変だったことは、部活の時間が重なった時です。一方しか出られなくて、カラーガード部が終わってから陸上部に行つたことが何回もありました。苦しくても止めなかったのは励ましてくれる友達や頼りにしてくれる4、5年生がいたからです。あと少し、最後の部活を去年よりもしっかりとやつて終わりにしたいです。



に「この瓶はいっぱいですか」と聞きました。みんな「はい」と答えました。次に、先生は小さな石を入れて、みんなに「今この瓶はいっぱいになりましたか」と聞きました。またみんな「はい」と答えました。さらに先生は砂を入れて「いっぱいになりましたか」と聞きました。みんながもう一度「はい」と答えました。最後に水を入れました。先生は「瓶が本当にいっぱいになりましたね」と言いました。みんな笑いました。その後、先生は理由を説明してあげました。「この瓶は人生のイメージです」と言いました。「ゴルフボールは大切なものを表しています。家族や友達のようなことです。小さな石は仕事や車や家のことを表しています。砂は趣味のようなことです。水はすごく小さなことです。私達の人生は色々なことから成り立っていますね。人生の中で、もちろんゴルフボールより大事なことだけれども、それら全てが揃つて人生が満たされます。」と言いました。

人生では小さなことが、小さいですけど本当に、本当に幸せなことだと思います。例えば、ティムタムを食べたり、お風呂でリラックスしたり、大好きな音楽を聞いたり、おばあちゃんと一緒にお茶を飲んだり、週末に遅くまで寝たり、いい本を読んだりして、この全ては私にとって幸せなことです。

今は、私は日本の生活に大分慣れてきました。しかし、私は外国人ですから、時々難しいこともあります。でもオーストラリアに帰ると日本の小さなことに懐かしく思うでしょう。例えば、教え子からの明るい「おはようございます」、日本のお茶、見知らぬ人の優しいお辞儀など。しかし、納豆は絶対に懐かしく思わないでしょう。

毎日の習慣は小さなことですけれども、大切なことだと思います。私は皆さんにいつもこういう小さなことを楽しんでほしいと思っています。皆さんも自分の国の習慣や文化を大切にしましょう。皆さんにとってのティムタムは何でしょうか。

ありがとうございました。

OFFICE GOODS DELIVERY

**IKUMO**  
株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地  
TEL.(0532) 56-0766(代) FAX.(0532) 56-0767  
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

うまいもんや  
**鯛松**  
Umaimonya TAIMATSU



超お得なランチ始めました。

語学講座のおついでにどうぞ。  
受講生の方にソフトリンクサービス(受講票を提示ください)

〒440-0888 豊橋市駅前大通2-33-1 開発ビルB1F  
☎0532-52-8601 <http://www.taimatsu.jp>  
営業時間／11:30～14:00 17:00～22:30 (L.O.21:00)  
定休日／日曜・祝日